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黃潔貞抨講解會時間倉促難討論 醫療註冊制度須充分溝通

【本報消息】近日正在舉辦醫療專業人員講解會的《醫療人員專業資格及執業註冊制度》惹起不少爭議，議員黃潔貞認為，透過註

冊制度的建立以提升醫療人員的執業水平有必要，但不應成為掣肘其入職和打破其上升渠道的工具。她批評數場講解會時間倉促

，未能讓業界透徹瞭解草案文本的內容，促請當局創造條件與業界充分溝通交流，在取得共識下再行立法。

衛生局近日一連舉辦多場講解會，由醫務委員會相關成員向不同專業範疇的醫療人員介紹及收集對法律草案文本的意見。出席了兩

場講解會的黃潔貞直言業界分歧多多，尤其是護士及專職醫療範疇，業界人士指出法律草案條文內容欠詳細、質疑某些專業的考試

、實習評核期設置的不合理性等。亦有意見認為十多個註冊醫療專業只用一種註冊制度，未有充分考慮到各醫療專業及培訓的特點

而立法。姑勿論誰是誰非，但講解會舉辦時間太短，參加者連清晰透徹瞭解文本都講不上，遑論充分討論，結果講解會都在意興闌

珊時收場。

黃潔貞認為，認證目的是提升業界專業地位及尊重，並為補充本澳醫療人力資源和醫療安全提供有力保障，而不是設立更高門檻及

折騰醫療人員，影響有意從事醫療工作人士的士氣或拖延投入職場的時間。它必須在業界充分共識情況下才能進行立法，否則無法

建立認受性，更無法推行。她促請當局說明立法的進程，增加透明度。並就不同的專業範疇，加開更有針對性的座談會，同時也要

公開相關資料讓業界充分討論，釋除業界對草案的疑慮，給予業界在是次立法諮詢中的話語權。
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